
Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio
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Auricchio assina convênio do 
novo Viaduto Independência

O governador Rodrigo Gar-
cia e o prefeito de São Cae-
tano do Sul, José Auricchio 
Júnior, assinaram convênio 
para a construção do novo 
Viaduto Independência, uma 
das principais vias da cidade, 
que liga a outros municípios 
do Grande ABC e à Capital. O 
ato foi realizado na noite de 
quarta-feira (11/5), no Palácio 
dos Bandeirantes, sede do 
governo paulista.

O valor total da inter-
venção foi orçado em R$ 
38.648.005,34, sendo R$ 
26.024.567,45 referentes ao 
convênio com a Secretaria de 

Desenvolvimento Regional 
do Estado, viabilizados em 
articulação encabeçada pelo 
deputado estadual Thiago 
Auricchio. O restante, previsto 
em R$ 12.623.437,89, será a 
contrapartida do município. 

Agora a obra será licitada. 
A expectativa é a de que esse 
estágio seja concluído no 
segundo semestre, para que 
então sejam iniciadas as in-
tervenções. O prazo estimado 
para execução dos serviços no 
Viaduto Independência é de 
18 a 24 meses a partir da as-
sinatura da Ordem de Serviço.

Página 3
Deputado estadual Thiago Auricchio, governador Rodrigo Garcia e o prefeito José Auricchio Júnior

São Caetano terá Alceu Valença, 
Zeca Baleiro e Falamansa para a 

Entoada Nordestina 2022
A tradicional Entoada Nordestina de São Caetano do Sul volta 

a ser um evento presencial neste ano. A festa de cultura popular 
e gastronomia típica será realizada entre os dias 20 e 22 de maio, 
no Espaço Verde Chico Mendes (Avenida Fernando Simonsen, 566, 
Bairro Cerâmica), com entrada em troca de 1 kg de alimento não 
perecível. A gastronomia terá várias delícias regionais, tais como 
baião de dois, acarajé, mocotó e outros caldos, sarapatel, buchada 
de bode, tapioca, cocada, pamonha e curau. Página 7

Especialista explica 
como amenizar as
crises de gastrite

Causada pela inflamação 
da mucosa do estômago, a 
sensação de mal-estar é au-
mentada quando ocorre após 
o consumo de alimentos ácidos, 
gordurosos, condimentos ou 
após a ingestão de um simples 
“cafezinho”. Página 6
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Vereador Marcel Munhoz propõe a
implantação de terapias alternativas

na Saúde do munícipio 
 O vereador Marcel Mu-

nhoz solicitou ao Executivo 
Municipal, a implantação de 
terapias integrativas e com-
plementares nos equipamen-
tos públicos de Saúde em São 
Caetano do Sul.

As terapias integrativas e 
complementares têm como 
objetivo auxiliar no tratamen-
to e prevenção de doenças 
em parceira com a medicina 
convencional, promovendo 
bem-estar e qualidade de 
vida aos pacientes de forma 
acolhedora e desenvolvendo 
a integração desses com o 

meio ambiente e a sociedade.  
As terapias usam de técnicas 
naturais e englobam: yoga, 
acupuntura, meditação, reiki, 
osteopatia, quiropraxia, ho-
meopatia, entre outras.

Segundo o parlamentar 
“Os órgãos de saúde já com-
provaram que os tratamentos 
com terapia integrativa e 
complementar surtem gran-
des efeitos nos pacientes. 
Dessa maneira, o Poder Públi-
co poderá ofertar essa opção 
de tratamento aos munícipes 
e garantir um trato ainda mais 
humanizado”.

Marce l  também é  au-
tor de indicação que pede 
a  i m p l a n t a ç ã o  d e  t e ra -
pia assist ida por animais 
(pet  terap ia )  nos  hosp i -
ta is  públ icos  munic ipais . 
A pet terapia têm como fun-
damento a intervenção indi-
vidualizada de um animal (na 
maioria das vezes um cão) no 
processo de tratamento de 
um paciente, consistindo no 
estímulo do vínculo entre ele 
e o animal e proporcionando 
momentos de descontração 
aos internados e assim dimi-
nuir o estresse.

Na rotina do dia a dia, tan-
to em seu gabinete, escritório 
politico ou visitas, o vereador 
Cicinho Moreira destaca o 
diferencial  de estar mais 
próximo da população sulsan-
caetanense.  "Estabelecemos 
na nossa rotina, a atenção 
e humanização em nossos 
atendimentos,  e estamos 
colocando em prática toda a 
atenção a nossa população", 
explica o parlamentar.

Em suas visitas pelos Bair-
ros o parlamentar destaca 
"estar no cenário e no con-
vívio da população é o norte 
do nosso trabalho, sabemos 
das adversidades do dia a dia 

Cicinho Moreira destaca 
a humanização de
seus atendimentos 

Jander se reúne com lideranças do 
PSD e empresários de São Caetano

O vereador Professor Jan-
der se reuniu na semana pas-
sada com o pré-candidato ao 
governo de São Paulo, Felicio 
Ramuth (renunciou do cargo 
de prefeito de São José dos 
Campos para concorrer nas 
próximas eleições), e com Ale-
xandre Leone, presidente da 
Associação Comercial de São 
Caetano do Sul, além de di-
versos empresários da cidade.

A conversa foi em torno 
das propostas do partido para 
o município, bem como para 
o Estado, e o Professor Jander, 
recém filiado ao PSD, relembrou 
que os valores do partido estão 
em comum acordo com suas 
convicções, como o direito à 
democracia e igualdade de 
oportunidades.

Professor Jander, que é 

pré-candidato à Deputado 
Estadual pelo PSD, comentou 
que já fez projetos como o de 
incentivar o uso de automó-
veis elétricos na cidade, da 
mesma forma que o então pre-
feito de São José dos Campos, 
Felicio Ramuth, atual pré-can-
didato ao governo do estado, 
implantou na frota de viaturas 

da Guarda Municipal daquela 
cidade, veículos elétricos.

"A inovação tecnológica, 
um dos princípios escritos na 
fundação do partido, é o mes-
mo que eu defendo quando 
cobro, por exemplo, investi-
mentos em novos computa-
dores para os laboratórios do 
Alcina", finalizou Jander.

que cada pessoa ou família 
enfrenta, buscamos soluções 
rápidas e eficazes", finaliza 
o vereador Cicinho Moreira.

Artigo

Um novo desafio na OAB de São Caetano 
Foi com grande honra e muita 

responsabilidade que tomei posse, 
justamente com a nova diretoria da 40ª 
Subseção da OAB, fixada em São Cae-
tano do Sul, para o triênio 2022/2024. 
A cerimônia ocorreu na Câmara Mu-
nicipal e foi realizada no último dia 11 
de maio. Na nova gestão, comandada 
pelo presidente João Paulo Borges 
Chagas e pelo seu vice, Luiz Paulo Turco, 
ocuparei a presidência da Comissão 

de Aprimorando e Modernização dos 
Serviços Públicos. 

Agradeço demais ao João Paulo pela 
confiança em me reconduzir ao cargo 
que já ocupei em outra oportunidade. 
Naquela ocasião e, dentre outros feitos, 
conseguimos saltar para quase 90% 
o número de escolas municipais com 
AVCBs (Auto de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros). Também fiz constantes 
cobranças junto à ENEL, para que a 

companhia resolvesse as frequentes 
quedas de energia na cidade, dentre 
outros temas que interferem direta-
mente na vida de cada um. 

Para os próximos três anos a vonta-
de e o entendimento é que, baseado 
nos diálogos que tenho com a popu-
lação, ainda há muita coisa para se 
fazer. São Caetano merece ser cada vez 
melhor e é para isso que trabalharei.  

Eduardo Albuquerque - Advogado
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Atende Fácil Saúde está em 
fase final de obras com 90% das 

etapas do projeto concluídas

Autoridades realizaram vistoria técnica no futuro Atende Fácil Saúde

de enfermagem, imunização 
e coleta.

ESTRUTURA - O Atende 
Fácil Saúde está localizado na 
esquina das avenidas Goiás e 
Senador Roberto Simonsen, 
em área de 4.200 m². O equi-
pamento, com características 
únicas no País, reunirá Centro 
de Especialidades Médicas, 
Centro de Diagnósticos de 
Análises Clínicas e por Ima-
gem e a primeira farmácia 
pública 24h da região, que 
funcionará os sete dias da 
semana, ininterruptamente. 
A articulação para a captação 
da verba junto ao Estado foi 
encabeçada pelo deputado 
estadual Thiago Auricchio.

As obras  do Atende 
Fácil Saúde, da Prefei-
tura de São Caetano 

do Sul, serão entregues em 
breve. O prefeito José Auric-
chio Júnior, a secretária de 
Saúde, Regina Maura Zetone, 
o secretário de Obras e Habi-
tação, Iliomar Darronqui, e 
o deputado estadual Thiago 
Auricchio realizaram nesta 
quinta-feira (12/5),  visita 
técnica ao espaço que já tem 
90% do projeto concluído.

Há várias frentes na obra, 
que atuam simultaneamente 
para que ela seja concluída 
mais rápido. Está sendo rea-
lizada a finalização do forro, 
pintura, instalação de vidros 
e paisagismo. Assim que a 
parte de obras for concluída 
terá início a instalação de 
equipamentos e mobiliários. 
“Teremos um equipamento 

Procedimentos
Realizados

Siga-nos nas REDES SOCIAIS:
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•ORTODONTIA
 (APARELHO FIXO E MÓVEL)

•ENDODONTIA
 (CANAL)

•PRÓTESES 
•DENTISTICA
 (RESTAURAÇÕES, LENTES, FACETAS, CLAREAMENTO)

• IMPLANTODONTIA
(IMPLANTES E ENXERTOS)

• CIRURGIA ORAL
(EXTRAÇÕES, PLÁSTICA GENGIVAL, FRENECTOMIA,ETC)

• HARMONIZAÇÃO FACIAL
(BOTOX, PREENCHIMENTO COM ÁCIDO HIALURÔNICO,
FIO DE SUSTENTAÇÃO, LIPO PAPADA ENZIMÁTICA, 
RINOMODELAÇÃO, MICROAGULHAMENTO).

moderno, com projeto que 
valorizou a iluminação natu-
ral, a amplitude de corredores 
e espaços de atendimento. 
Além disso, teremos a primei-
ra farmácia pública funcio-
nando 24 horas”, destacou  o 
prefeito Auricchio.

No pavimento inferior, 
funcionarão as salas de exa-
mes para teste ergométrico, 
holter, eletrocardiograma, 
eletroencefalograma, duas 
salas de ultrassonografia, 
ressonância magnética, to-
mografia, raio x e a farmácia 
24 horas. “É sempre muito 
gratificante ver novos equi-
pamentos públicos de saúde 
entrarem em operação. Va-
mos levar atendimento de 
ponta em um equipamento 
moderno e com qualidade 
técnica e assistencial. Toda 
estrutura foi pensada e ela-
borada para atender de for-
ma diferenciada nossos pa-
cientes”, afirmou a secretária 
de Saúde, Regina Maura.

No térreo, onde ficará a 
entrada principal do prédio, 
serão 19 salas,  sendo 10 
consultórios multiuso e os 
demais para atender espe-
cialidades como ginecologia, 
odontologia, oftalmologia e 
fonoaudiologia. Além disso, 
haverá sala de fisioterapia, 
duas salas para triagem, sala 
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Pedrinho Botaro defende projeto 
sobre Saúde mental materna

A  D.  C o l l i n  I n d u s -
t r i a l  L t d a  d e  C N PJ . 
02.427.308/0001-43 tor-
na público que requereu 
ao Semasa, a Licença Am-
biental, para Empreendi-
mento D. Collin Industrial 
Ltda.  de CNAE 28.29-1-99, 
Fabricação de Sistema 
de pesagem e Células de 
Carga, Situada a Avenida 
Dom Bosco Nº 188 – Vila 
Lucinda – Santo André - SP 
Cep: 09240-500 e declara 
aberto o prazo de 30 dias 
para manifestação escrita, 
endereçada ao Semasa.

• Licença

Na sessão ordinária da últi-
ma terça-feira (10), o vereador 
e presidente da Câmara Muni-
cipal de Santo André, Pedrinho 
Botaro, protocolou o Projeto 
de Lei 87/2022 que autoriza 
o Poder Executivo a incluir no 
calendário oficial da cidade o 
mês “Maio Furta-cor”. Cam-
panha criada com o intuito de 
conscientizar e sensibilizar a 
sociedade sobre as questões li-
gadas à saúde mental materna.

“Infelizmente temos notado 
um grande aumento de casos 
de depressão, ansiedade, e até 
mesmo, suicídio entre as mães 
brasileiras. Conversando com 
algumas mães andreenses per-
cebi que em nossa cidade não 
tem sido muito diferente, por 
essa razão trouxe a ideia para o 
debate”, explica Pedrinho.

Com a aprovação do pro-
jeto Maio Furta-cor, o Poder 

Executivo terá aval para buscar 
parceiros para promoção de 
palestras, rodas de conversa, 
entrevistas, lives, marchas, 
caminhadas, além de outras 
ações gratuitas ao longo de 
todo o mês de maio.

“O sofrimento mental ma-
terno é uma realidade que 

infelizmente não tem a devida 
atenção da sociedade e do 
poder público. O estigma em 
torno de temas ligados à saúde 
mental é ainda mais reforçado 
quando se estende ao campo 
maternal”, ressaltou Pedrinho.

O Maio Furta-cor surgiu 
em 2021 e tem ligação direta 

com os efeitos causados pela 
pandemia decorrente da CO-
VID-19. Fatores como escolas 
fechadas, aumento dos índices 
de violência doméstica, de-
semprego, redução salarial e 
jornada dupla de trabalho, são 
apenas algumas das condições 
que impactam diretamente a 
saúde mental materna, além da 
vulnerabilidade emocional co-
mum em gestantes e puérperas.

“A saúde mental materna 
precisa ser colocada em pauta. 
Infelizmente eu e minha esposa 
tivemos uma perda gestacional 
e sabemos o quanto é difícil 
assimilar todos os sentimentos 
que envolvem esse momento 
tão delicado para o casal e toda 
a família", relembrou Pedrinho, 
que também é autor do projeto 
de lei denominado "Semana da 
Humanização do Luto Maternal 
e Parental.

Pedrinho Botaro durante sessão na Câmara de Santo André

Patrulha Maria da Penha prende homem
que descumpria medida protetiva

A Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Santo André prendeu 
na madrugada de sábado (14) 
um homem que invadiu o quin-
tal da residência da ex-compa-
nheira, no Jardim Aclimação. O 
detido descumpriu medida pro-

tetiva da Justiça, que determina 
distanciamento de 500 metros 
da ex-mulher.

Ao constatar a invasão, a 
vítima acionou a GCM, que 
enviou a Patrulha Maria da Pe-
nha ao local. O homem, que foi 

detido imediatamente, já havia 
sido preso anteriormente por 
também descumprir medida 
protetiva e se aproximar da 
ex-esposa.

Na Patrulha Maria da Penha, 
os Guardas Civis Municipais 

assumem o papel de protetores 
e fiscalizadores da integridade 
física de mulheres acometidas 
por crimes de violência do-
méstica, bem como do ciclo de 
atuação e cumprimento da Lei 
Maria da Penha.

Convênio de R$ 26 milhões para a construção do 
novo Viaduto Independência foi assinado em SP
O governador Rodrigo Gar-

cia e o prefeito de São Caetano 
do Sul, José Auricchio Júnior, as-
sinaram convênio para a cons-
trução do novo Viaduto Inde-
pendência, uma das principais 
vias da cidade, que liga a outros 
municípios do Grande ABC e à 
Capital. O ato foi realizado na 
noite de quarta-feira (11/5), no 
Palácio dos Bandeirantes, sede 
do governo paulista.

O valor total da inter-
venção foi  orçado em R$ 
38.648.005,34,  sendo R$ 
26.024.567,45 referentes ao 
convênio com a Secretaria de 
Desenvolvimento Regional 
do Estado, viabilizados em 
articulação encabeçada pelo 
deputado estadual Thiago 
Auricchio. O restante, previsto 
em R$ 12.623.437,89, será a 
contrapartida do município. 
Este é o maior convênio da 
história de São Caetano com 

outras esferas de governo, seja 
estadual ou federal.

“O governador Rodrigo Gar-
cia, que tem uma enorme carga 
de trabalho pelo Estado de São 
Paulo, tem tido uma atenção 
muito especial com São Cae-
tano do Sul. Nos apoiou, por 
exemplo, na liberação de recur-
sos para o Atende Fácil Saúde. 

E agora, assinando este convê-
nio, que é fundamental para 
a construção do novo Viaduto 
Independência, inaugurado há 
49 anos e que apresenta risco 
estrutural”, ressaltou Auricchio.

Agora a obra será licita-
da. A expectativa é a de que 
esse estágio seja concluído 
no segundo semestre, para 

que então sejam iniciadas as 
intervenções. O prazo estimado 
para execução dos serviços no 
Viaduto Independência é de 18 
a 24 meses a partir da assina-
tura da Ordem de Serviço – há 
horário restrito de trabalho por 
conta da passagem dos trens da 
CPTM (Companhia Paulista de 
Trens Metropolitanos) abaixo 
do viaduto, que será estaiado.

Não haverá interdição total 
do trânsito durante as obras. 
“Será um novo viaduto. Confor-
me formos construindo, vamos 
desativando a estrutura atual”, 
explicou o prefeito.

“É com muita satisfação 
que assinamos esse convênio. 
O deputado Thiago Auricchio 
nos demandou e atestamos a 
necessidade da obra, não só 
pela questão de mobilidade, 
mas especialmente pela segu-
rança dos motoristas”, afirmou 
Rodrigo Garcia.

Ato foi realizado no Palácio dos Bandeirantes, sede do governo paulista
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Especialista explica como 
amenizar as crises de gastrite

Seja por origem bacteriana 
ou causada por desequilíbrio 
ácido estomacal, quem sofre 
de gastrite já passou por al-
gumas situações desconfor-
táveis, como dor, queimação, 
refluxos, enjoos, acompanha-
dos ou não de vômitos, além 
de distensão abdominal, ple-
nitude gástrica, dentre outros 
sintomas. Porém, o que muitos 
não sabem é que alguns ali-
mentos têm efeito positivo 
no processo de digestão e são 
facilitadores para quem sofre 
com a gastrite, capazes de re-
duzir a dor e demais sintomas.  

Causada pela inflamação 
da mucosa do estômago, a 
sensação de mal-estar é au-
mentada quando ocorre após o 
consumo de alimentos ácidos, 
gordurosos, condimentos ou 
após a ingestão de um simples 
“cafezinho”. De acordo com 
a gastroenterologista do São 
Cristóvão Saúde, Dra. Tabata 
Cristina Alterats Antoniaci, 

“com cuidado e controle tudo é 
possível. Um prato balanceado 
com carboidrato, proteína e 
legumes já ajuda muito no pro-
cesso de digestão. Lembrando 
que a quantidade dos alimentos 
também influencia. Não se 
pode comer grandes quantida-
des no período noturno e nem 
se deitar após as refeições”, 
comenta a especialista.  

Para evitar as indesejadas 

crises, o consumo dos alimen-
tos listados abaixo é altamente 
recomendado:

Frutas sem acidez, como 
laranja lima, banana, maçã, 
goiaba e mamão, bem como o 
suco dessas frutas;

Legumes e verduras: bró-
colis, bertalha, rúcula e couve 
e demais alimentos verde es-
curos;

Água de coco;

Ovos;
Iogurte desnatado ou light;
Grãos e pães integrais;
Leite e queijos magros;
Gelatina;
Peixes;
Temperos frescos;
Chás (erva doce, camomila, 

cidreira, hortelã, maçã).
Alimentar-se de forma 

consciente é o primeiro passo 
para a mudança e bem-estar. 
“Somos o que comemos”, 
frisa a gastroenterologista 
do São Cristóvão Saúde. “Po-
rém, dependendo do grau da 
gastrite, apenas a dieta não 
é suficiente e é necessário 
entrar com medicação”, pon-
dera. “Nas minhas consultas, 
sempre ressalto que o remé-
dio é 40/50% do tratamento, 
o restante é responsabilidade 
do paciente, com mudanças 
no estilo de vida, comer me-
lhor e devagar, identificando 
os alimentos que lhe fazem 
bem”, finaliza a especialista.  

Gastrite é causada pela inflamação da mucosa do estômago
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Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
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NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Entoada 2022 terá Falamansa 
Alceu Valença e Zeca Baleiro

Marcada pela pluralidade de 
performances e de manifestações 
artísticas, a tradicional Entoada 
Nordestina, uma das maiores e mais 
importantes festas do Estado de São 
Paulo em celebração à rica cultura 
da Região Nordeste, volta a ser um 
evento presencial. A festa de cultura 
popular e culinária típica é idealizada 
e promovida pela Prefeitura de São 
Caetano, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura e da sociedade civil. 

O evento acontece entre os dias 

20 e 22 de maio: sexta-feira, das 
16h às 22h, sábado, das 11h às 
23h e domingo, das 11h às 22h, no 
Espaço Verde Chico Mendes (Rua 
Fernando Simonsen, 566, bairro 
Cerâmica). A entrada é solidária: 1 
kg de alimento não perecível, que 
será destinado ao Fundo Social de 
Solidariedade do município. É gra-
tuito e tem classificação livre. 

A programação do evento terá 
cada noite encerrada por um gran-
de show: Alceu Valença (20/5), 

Janayna Pereira e Rastapé com par-
ticipação especial de Zeca Baleiro 
(21/5) e Falamansa (22/5)

A gastronomia terá várias delícias 
regionais, tais como baião de dois, 
acarajé, mocotó e outros caldos, 
sarapatel, buchada de bode, tapioca, 
cocada, pamonha e curau. A novida-
de deste ano é o Esquenta Pra En-
toada: entre 18 e 20/5, sempre das 
12h às 13h, haverá apresentação do 
Forró de Todos, com a artista Neide 
Garapé, em praças da cidade.

Divulgação

Zeca BaleiroAlceu ValençaFalamansa
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São Bernardo imuniza novo grupo 
prioritário contra a Influenza

A Prefeitura de São Ber-
nardo iniciou nesta segun-
da-feira (16/5) nova etapa 
da imunização contra a In-
fluenza. Já podem procurar 
os pontos de vacinação os 
profissionais de forças de 
segurança e salvamento, 
forças armadas, funcioná-
rios do sistema prisional, 
caminhoneiros, trabalhado-
res do transporte coletivo 
rodoviário de passageiros 
urbanos e de longo curso, 
trabalhadores portuários, 
população privada de liber-
dade, adolescentes e jovens 
sob medida socioeducativa.

A dose da vacina é admi-
nistrada nas 33 Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBS) por livre 
demanda. Além da nova po-
pulação contemplada, profis-
sionais de saúde, idosos com 
60 anos ou mais, crianças de 
6 meses a menores de 5 anos, 
imunossuprimidos, gestantes 
e mulheres no pós-parto, in-
dígenas, professores, pessoas 
com deficiência e pessoas 
com comorbidades também 
estão sendo vacinados até o 
dia 3 de junho.

Para o prefeito Orlando 
Morando, a medida mais 

eficaz contra as internações 
causadas pelas síndromes 
respiratórias e comuns nos 
meses de outono segue sen-
do a vacinação. “No nosso 
monitoramento, as pessoas 
que não se vacinam con-
tinuam sendo as que mais 
desenvolvem os casos gra-
ves das doenças, seja da 
Influenza, da Covid-19 e 
demais síndromes respirató-
rias. Por isso, reforçamos a 
importância de tomar todas 
as doses recomendadas pelo 
Plano Nacional de Imuniza-
ção (PNI)”, relatou.

BALANÇO – No último ba-
lanço da campanha, divulgado 
pela Vigilância Epidemiológica 
na quarta-feira (11/05), até o 
momento, 104.331 doses con-
tra a gripe foram aplicadas no 
município, o que corresponde 
a uma cobertura vacinal de 
50% dos grupos prioritários já 
contemplados na campanha. 
Entre os idosos e os profissio-
nais de saúde, a cobertura ul-
trapassa os 50%, nas crianças, 
a cobertura é de 16%.

FUNCIONAMENTO DAS 
UBSs - O funcionamento das 
salas de vacinação varia de 

acordo com o expediente de 
cada unidade, sendo que 20 
equipamentos atuam com 
horário estendido, das 7h às 
22h (Planalto, Parque São 
Bernardo, Farina, Ferrazópo-
lis, Nazareth, Vila Marchi, Or-
quídeas, União, Represa, Vila 
Rosa, Vila Euclides, Demarchi, 
Leblon, São Pedro, Silvina, 
Alves Dias, Ipê, Alvarenga, Ba-
tistini, Taboão). Nestes locais, 
a vacinação acontece das 8h 
às 21h. As demais unidades 
funcionam das 7h às 19h, de 
segunda a sexta-feira, com 
vacinação das 8h às 18h.

A Coop. de Trabalho dos Trabalhadores Rod. E Loc. De 
Veículos de Motoristas Aut. E Esc. Do Município Grande ABC. 
através de sua 01/2022 convocação geral, chama a todos seus 
cooperados para Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária 
em dia com seus deveres, às 11:30 do dia 26 de maio de 2022, 
em  conformidade com o Artigo 21 de seu Estatuto, na sua sede 
situada a Av. Humberto de Alencar Castelo Branco nº 2260 sala 
02 onde será deliberado os assuntos seguintes:

1) prestação de contas do órgão de administração, com-
preendendo Balanço Geral do exercício de 2020 e 2021, das 
Contas e Sobras e Perdas do Conselho Fiscal e do Relatório 
da diretoria, documentos esses que estão associados em sua 
sede social;

2) destinação das sobras apuradas no exercício (ou rateio 
das perdas) e destinação dos fundos;

3) reforma estatutária;
4) eleição do diretor administrativo/ financeiro e presidente 

para mandato de 04 anos;
5) eliminação, demissão e exclusão e ingresso de novos 

cooperados, se houver;.
6) outros assuntos de interesse da cooperativa.

São Bernardo do Campo, 14 de maio de 2022
Claudete Gomes Ferreira – Presidente

• Edital


